

千葉県メーデー実行委員会
代表委員 本原康雄 様

緑の党グリーンズジャパン千葉県本部
共同代表 会津素子 野中康生

第92回千葉県中央メーデーへのメッセージ

ご開催まことにおめでとうございます。長年のご活動に敬意を表します。

コロナ禍により大都市を中心に、飲食、製造業でこの間急増している解雇がさらに拡大することが懸念されます。また、飲食、販売関連の労働者は非正規が多く、男性の3倍の女性の非正規労働者の困窮は極限状態に陥ります。今年1月、2月の自死者数も過去3年間で最も多いこと、コロナ禍での困窮をきっかけとした給付金詐欺などのいわゆるコロナ犯罪が増えていることを鑑みると、このような社会不安はさらに増大するでしょう。

私たち緑の党は、追加支援を通じて、コロナ禍で困窮している方一特に雇止めやDV被害に遭い、不安と絶望の淵にある女性たちが、「生存権」「幸福追求権」を取り戻し、尊厳を持って生きていけることにつながるよう、運動を展開していきます。

新興感染症は必ず次もやってきます。今回の経験を、医療・福祉・経済・人権などあらゆる観点で次の対策と社会や政治の転換へと活かさなければなりません。進行する深刻な気候変動と並行して、人類が直面する危機に対し、前向きで公正・透明な政治を創ることを通して、ともに立ち向かいましょう。

終わりに、皆様のますますのご活躍とご健勝をお祈りし、連帯の挨拶とさせていただきます。